



Foto: C. Schraner/Leibniz-LSB@TUM

Prof. Dr. Thomas Hofmann (*1968)

Nach seinem Studium der Lebensmittelchemie (1988-1992) an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg promovierte (1995) und habilitierte (1998) Prof. Hofmann und erhielt die *Venia legendi* am Department für Chemie der Technischen Universität München (TUM). 1998 wurde er zum stellvertretenden Direktor der Deutschen Forschungsanstalt für Lebensmittelchemie ernannt und folgte einem Ruf auf den Lehrstuhl für Lebensmittelchemie (2002) an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster. Im Jahr 2007 kehrte er als Ordinarius des neu gegründeten Lehrstuhls für Lebensmittelchemie und Molekulare Sensorik an die TUM zurück. Seit 2007 ist er Mitglied des ZIEL *Institute for Food and Health*, seit 2009 TUM-Vizepräsident für Forschung & Innovation und seit 2015 einer der beiden Direktoren des Bayerischen Zentrums für Biomolekulare Massenspektrometrie (BayBioMS). Als Chairman eines Europäischen Konsortiums hat er 2016 *die Knowledge and Innovation Community (KIC) „EIT FOOD“* des *European Institute of Technology (EIT)* erfolgreich eingeworben. Seit 2017 ist er Mitglied des Aufsichtsrats von EIT FOOD.

Hofmann ist Herausgeber von über 300 wissenschaftlichen Publikationen, seine Arbeiten wurden mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet (z.B. Otto von Guericke Preis der AiF/2016 • *Advancement in the Application of Agricultural and Food Chemistry Award, American Chemical Society/2014* • *Fellow Award of the Agricultural & Food Chemistry Division of the American Chemical Society/2008* • *Young Scientist Award, American Chemical Society/1999* • Kurt-Täufel Award des jungen Wissenschaftlers, Gesellschaft Deutscher Chemiker/1999). Seit 2015 ist er Editor-in-Chief des *Journal of Agricultural and Food Chemistry, American Chemical Society*.

Am **15. August 2017** wurde **Prof. Dr. Thomas Hofmann** zum neuen wissenschaftlichen Direktor des Leibniz-Instituts bestellt.